

私の

法話

いるのです。理系出身の私も心を大切にしたいと思つてします」と答えていた。(no te・自己紹介)より)

ある東南アジアの高僧が、災害を受けてお国が悲惨な状況の中でのインタビューで、

「物の栄養と心の栄養のどちらが大事か」との質問に、「物の栄養より心の栄養が大切だ」と答えていたことが忘れられない。

その時は「そんな最中な『心』を課題にするものだから、私も携わらせてもらつておきます心を優先する

私は理系の大学出身。この経験について「変わつているね!」と言わることが時々

ある。「理系出身でなぜ坊主をしているのか?」という意味だ。「理系であれ文系であれ、誰でも必ず『心』というものを『一つ』持つているで

しょう? 仏教というのは、心を課題にするものだから、私も携わらせてもらつて

眞宗東派本願寺法主

大谷 光道



心の栄養

つたとき、「心の強靭さがな

かつたなら、私の明日はな

5年前から「ユーチューブ」に投稿している。また法話以外の「放話」をnoteに書いている。

■一言ポイント 物を扱う科学という客観の世界も、心を扱う仏教という主観の世界も、それぞれの住み分けがあるが両方ともが、どんな人にも必要な世界である。